
RAPPORT MORAL 2022
Pour faire le point avec vous, l'année 2022 à été une année de
développement des activités principalement tournée vers les EVS. Elle est
globalement positive avec un excédent qui nous permet de faire des projets et
un accroissement du nombre d’adhérents.

Nous avons consolidé notre assise dans le développement des activités
proposées, dans la répartition géographique des activités, afin d’améliorer
l’inclusion sociale, la cohésion sociale du territoire et le développement de la
citoyenneté de proximité.

En début d’année nous avons dû pallier financièrement aux coûts
supplémentaires des années précédentes et aux frais engendrés par
l’équipement des EVS, mais nous avons réussi à maintenir notre équilibre
grâce à l’implication de tous.
La micro crèche est restée déficitaire sur l’année 2022, mais nous pensons
que les efforts de l’équipe et les évolutions prévues ramèneront l’équilibre.
L’année 2022 à été clôturée en positif nous permettant d’aborder 2023 avec
sérénité.

Cette année nous avons mis en place les groupes projets, permettant
d’exprimer, concevoir et réaliser les actions ponctuelles. Des commissions
chargées de préparer des propositions émanant des habitants sur la mobilité,
l’environnement, les loisirs, l’animation locale, la santé et le numérique,
travaillent en concertation dans une prise de responsabilité des usagers.
Ces groupes ont été possibles grâce au équipes bénévoles/salariés qui se
sont investis dans les projets. Il ne tient qu’à vous de les rejoindre pour
apporter vos envies.



Elise Barra, responsable du relais petite enfance et de la micro crèche depuis
leur ouverture en Janvier 2018, a quitté l’association fin octobre 2022. Nous
lui souhaitons un nouvel élan professionnel au sein de la commune de
Valenciennes.
Nous avons accueilli cette année Audrey LEFRANC qui est chargée du pôle
petite enfance en transversalité sur toutes les communes, ainsi que du Relais
Petite Enfance en remplacement de Elise Barra.
Nous avons vu le retour de Séverine POTARD qui a remplacé Elise BARRA à
la cabane de séraphin. Nous en avons profité pour renforcer l’équipe en terme
d’heures de travail

Notre dernier investissement de l’année : CHARLY ou “le café papotte” est un
moyen pour nous de continuer l’aller vers. D’être présent aux manifestations
diverses dans l’ensemble des communes. Nous espérons que cet équipement
sera un point de rassemblement familial et intergénérationnel.

Je remercie l’ensemble des salariés pour leur compétence, leur savoir être et
leur attachement à l’AJR.

Je salue pour leur présence les adhérents qui ont pris le temps de nous
accompagner ce soir, ils sont la raison de tous nos efforts et de notre travail
au quotidien.

J'accueille avec plaisir les bénévoles qui s’investissent dans les différentes
commissions. Je souhaite qu’il y trouvent beaucoup de plaisir et de
rencontres.

Je signale plus particulièrement les activités de recyclage et les paniers AJR
qui ont démarré en fin d’année et qui rencontrent un franc succès. Si vous
avez des capacités pour réparer ou un peu de temps, n’hésitez pas à vous
proposer.

Et pour organiser vos réceptions, pensez à la joyeuse compagnie, elle
commence à avoir une solide expérience pour créer un buffet ou un apéritif
dinatoire.



En 2022 nous avons continué à développer notre projet social et nous
sommes très heureux d’avoir pu associer à nos activités les nouvelles
communes, au travers des nouveaux “espaces de vie sociaux” officiellement
nommés “TRAIT D’UNION” et “LE RIOT”

Le centre social seras dorénavant ”LA SOURCE” mais bien sur nous vous
accueillerons même si vous venez à l’AJR

Je remercie de leurs soutiens les maires des communes associés à notre
projet, les communes historiques ainsi que les communes qui nous ont rejoint
récemment

bonne soirée à tous et je laisse la parole aux comptable pour les détails
financiers


